

FDP Spangenberg

KUBICKI KOMMT!

17.05.2018

Wie in jedem Jahr gibt es auch 2018 wieder ein Sommerfest der FDP Schwalm-Eder. In diesem Jahr findet das Fest am 01. Juni statt. Als Gastredner begrüßt der FDP-Kreisverband Schwalm-Eder den Vizepräsidenten des deutschen Bundestages und stellvertretenden Bundesvorsitzenden der FDP, Wolfgang Kubicki.

„Wir freuen uns sehr, in diesem Jahr den bundesweit bekannten Wolfgang Kubicki auf unserem Sommerfest in Neukirchen begrüßen zu dürfen. Mit ihm haben wir einen über Partegrenzen hinweg beliebten Politiker in den Schwalm-Eder-Kreis holen können“, so der Kreisvorsitzende der FDP Schwalm-Eder, Nils Weigand.

„Für uns ist es wichtig, dass Politiker nicht nur im Fernsehen zu sehen sind, sondern auch vor Ort. Seit dem Wiedereinzug der FDP in den Deutschen Bundestag hat sich Wolfgang Kubicki nicht nur durch seine norddeutsche Art, sondern auch durch seine außerordentliche Fachkompetenz hervor getan. Daher freue ich mich umso mehr, dass er in meinem Heimat-Ortsverband Neukirchen den Bürgerinnen und Bürgern aus Berlin berichten wird“, ergänzte die nordhessische Landtagsabgeordnete Wiebke Knell.

Das Sommerfest beginnt um 17 Uhr im Wirtshaus „Zum hungrigen Wolf“, in 34626 Neukirchen, direkt am Bahnradweg Rotkäppchenland. Zur Unterhaltung tritt die Musikkapelle „Blechquadrat“ auf. Bei der Tombola sind attraktive Preise zu gewinnen, wie 2 x 2 Plätze für eine Tagesfahrt nach Wiesbaden in den Hessischen Landtag sowie 2 x 2 Plätze für eine mehrtägige Fahrt nach Berlin. Alle Interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen. Der Eintritt ist selbstverständlich kostenlos.

Ziel des Tages und des Sommerfestes ist es, in herrlichem Ambiente und angenehmer Atmosphäre bei ausgelassener Stimmung mit vielen tollen Menschen zusammen zu treffen und bei hoffentlich sonnigem Wetter schöne und angenehme Stunden zu verleben.